

# 「Sグレーサーをまくりたい」

ポルトレーヌ住之江9月2日開幕  
第49回GI高松宮記念特別競走

GI初制覇への挑戦

## 覇道は我にあり



—中—

なり優出。準備では3コー  
スからインの鶴本崇文をま  
くった。阿波勝也ら大外専  
科の伸び選手と違う点は、  
行き足からの延長で伸びが  
いいということ。だから、  
スタートも決めやすいです  
し、深いところからでも持  
ちます」。伸び型ながら前  
付けもするという特殊なレ  
イススタイルが誕生した。

「いつも温水パイプが外  
れるとよくない。みんなが  
回転を上げている時に、僕  
は止めますから」。課題は  
夏場の調整だったが、8月  
の住之江・摂河泉競走では  
抜群の伸びに仕上げて節間  
6勝を挙げる活躍。直前の  
びわこ・一般戦も伸びは節  
イチだった。

9月に入り、気温もいく  
らか下がってくる。まして  
やナイターレースなら、伸  
びはさらに威力を増すはず  
だ。ヤングタービー、地区  
選以外のGI参戦は初め  
て。上のステージで「藤山、  
ここにあり」をアピールす  
るつもりだ。

したのは、昨年10月の多摩  
川・一般戦。一期末で、ほ  
ぼ予選落ちも決まっていた  
んで、試してみたいです。  
もう、むちゃくちゃ伸びま  
したね」。多摩川の後のフ  
ラインク休みを利用して、  
現在の伸び型ペラの原型を  
作り上げた。

復帰初戦となった昨年11  
月の若松・一般戦で、いき

藤山 翔大(30)

大阪

伸び型調整でブレイクし  
ている藤山が、ついにGI  
の舞台に登場する。「とこ  
かく、まくって勝ちたい。  
Sグレーサーをまくりたい  
い。いつも以上に気合が入  
ります」と目を輝かせる。  
驚異の伸び型ペラが誕生



伸び型調整でブレイクした藤山。GIでも台風の目と  
なるか

(藤原 邦充)